
＜OC後援会スタッフ感想＞

<支部> <学科> <学年> 参加理由 ご意見・ご希望・ご感想等

三条 M 学科1年 昨年自分が受験生の親として参加し

て大変ためになったので、恩返しが

できればと思い参加した

昨年より保護者に与える情報が少ないように感じた。学校側から受験や学校生活、

将来のことなどもっと情報提供があると良いと感じた。

長岡 M 学科4年 前年に引き続きスタッフとして参加しました。今回は進め方のシナリオも事前に頂

けたので子供にインタビューしておくこともできて助かりました。今年は学生さん

も参加して頂けたことはとても良いと思います。保護者の場合は想像で話をしてし

まうので、実際に学生が考えていることをお話できたと思います。保護者企画は2

回ともたくさんの質問を頂けてよかったです。田中先生が質問に応じてプロジェク

タに該当のHP画面などを投影してくださった点も良かったと思います。私にとって

も大変参考になる情報（専攻科のこと）を知ることができ、とても有意義でした。

ありがとうございました。

小千谷・

十日町

EE 学科2年 お手伝いしたかった。 スタッフとしての仕事は、合格点ではありませんでしたが色々なお話しが聞けて反

対に勉強になりました。

上越 EE 学科1年 何か役に立てる事が出来ればやりた

かった。

報酬がほしいわけではないが、交通費くらい出れば、参加する方が増えるのでは？

新津 EE 学科5年 次男三男と通算10年間、高専にお世

話になったので、最後のお手伝いと

して参加させて頂きました。三男の

息子もそのつもりで今回参加致しま

した。

保護者の方が高専に興味を持ってくれて、でも子供の進路が不安な様子が直に感じ

られました。懐かしく思いました。

長岡 EC,EC 学科1年,

学科1年

初参加で、学校での様子がわかって、参加して良かったです。

魚沼 EC 学科2年 ①はじめに集まる会議室で、あらかじめ学科ごとに座っていた方が、移動がスムー

ズになると思う。②前年の各会場の反省などを事前に渡して読んでおくと当日の流

れなどやり易くなりそう。(二日目は前日の感想などあったら良いかも) ③教室が暑

い。　④圧倒的に時間が足りない感じがする。やっと質問がちらほら出てくると終

了になる。例えばフリートークができるような自由な時間もあったらまた違いそ

う。

小千谷・

十日町

EC 学科3年 普段、子供からの情報が得られない

ので、自分（親）から情報収集に行

こう!と思いました。

二日間の参加で疲れましたが、先生や学生さんから話を聞くことがてきたので、と

ても有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。

新潟 EC 学科2年 高専の良さを知ってほしいから 高専には入ると、こんな良さがある、こんなことにチャレンジできるなど、もっと

具体的に示せるとより良いと思う。

魚沼 MB 学科4年 終了後まで引き続き質問を受けました。高専公立高校文系理系で揺れていた受験前

の不安だった頃を思い出しました。良い企画だと思いますので続けて欲しいと思い

ます。

長岡 MB 学科2年 去年も参加させてもらいました。有

意義な時間を過ごせたし、仕事が休

みだった事もあり、参加を決めまし

た。

５年生の学生さんが、中学生から現在に至るまでの出来事を、写真を交えながらプ

レゼンしてくれました。オープンスクールに来られた保護者の方も食い入る様に見

ていましたし、私も『説明が上手だなぁ。』と感心しました。空き時間に先生・学

生・後援会の保護者とお話もできて、とても良かったです。

新潟 MB 学科5年 お手伝いできることはしたいと思っ

ているから。

小柳さんのプレゼンがとても良かった。また，今年度の進学就職の状況が聞けて，

お得でした。

上越 MB 学科3年 参加された保護者の方の中には、ご兄弟が在学中という方も多かったような。開始

前に挙手頂き、後援会STAFF側の視点からも、意見・アドバイスを頂くのも良いか

と思います。

新津 Ci 学科1年 今回参加させていただき、有意義な時間を過ごすことが出来ました。

上越 Ci 学科5年 長岡高専の発展の一助になればと思

い参加しました。

学校生活全般ではなく、受験に向けた質問が大半であったと感じました。



<支部> <学科> <学年> 参加理由 ご意見・ご希望・ご感想等

栃尾・見

附

Ci 学科3年 昨年も参加させていただいて思うよ

うに発言できなかったので。

学生のレジメでの説明が見事で、感服。保護者は不要でした。事前に質問アンケー

トをとられればもっと時間をスムーズに進行できるかなと思います  。

柏崎 Ci 学科5年 また、お手伝いできる機会があれば、参加したいと思います。

長岡 Ci 学科4年 学校見学をしてから懇談会の順のグループの方が懇談会で活発に発言がありまし

た。ある程度情報を得てからの方が疑問も湧いてくるのだと思います。

長岡 ACEM 専攻科1

年

入試はもちろん、通学、授業、部活動、学生生活、卒業後の進路など、たくさんの

質問をいただきました。中学生の保護者の方にとって、直接先生に質問ができる貴

重な機会だったことと思います。中１，２年生の保護者の方も御参加いただきまし

たが、もっと呼びかけてもよいのではないかと思います。オープンキャンパスに中

１，２年でも参加できることを知らない人が長岡市内でも多いのではと思います。

大変よい機会なので、たくさんの方から御参加いただけるといいと思います。

広報戦略室からのアンケート調査結果　2022.8.18

◆参加者アンケートの自由記述で下記のような声が届いております。

・懇談会では、ホームページやネットの情報ではわからないことを直接お聞きすることができて良かったです。

・在校生や保護者の方のお話しが大変参考になりました。特に、普通科に進学されたお子さんと、高専に進学されたお子さんを育てるなかでの

気付き、在校生として自由であるからこそ自分の責任でバランスをとる必要があること、きちんと授業に出て、わからないところを先生に聞いたり、

わかる人に聞いたりして勉強すれば、原則留年の心配はないとお聞きして安心しました。 ご説明してくださった先生が、今と昔で変わってきた

ところ、今後の課題として捉えていることなど、どんな話題にも誠実にお応えくださり、自信をもって高専を薦めておられたのが印象的でした。

・保護者の方もいられて良かったです。 保護者の方は1年生も居られたのでいろいろ参考になりました。

・保護者懇談会での物質工学科の小柳さんのお話は、学生の立場からの説明がとてもわかりやすく、親だけでなく子供たちにも聞いて欲しい内容

でした。

・保護者企画は子供にも聞いてほしいと思った。高専か公立か悩んでいるので、在校生視点の意見や保護者視点の質問など、検討するのに参考に

なると思った。 親から聞くよりも、実際の学生さんや保護者からの言葉は重要だと思う。

・子どもは勿論、親も懇談会にて、高専の魅力を先生方や保護者会のみなさんから教えて頂きました。

特に数学の難しさや受験に向けての経験談については、しっかり伝え、子どものさらなるやる気に繋げたいと感じました。

・懇談会では先生の配慮で学生のお話をじっくり聴かせていただき、大変参考になりました。

・保護者懇談会もとても参考になりました。

・懇談会は在校生と保護者からの生のお話が伺えて大変有意義なものでした。

・在校生のお母様や在校生の姿が感じられたことが新鮮でした。

・最後の懇談の場で、先生たちに無理だあきらめろと言われた子が、過去問を何度も繰り返し解くことにより、高専に入ったという体験談を聞けて、

少し希望を持ちました。 思い切って行って良かったと感じました。

・在校生のお話を聞けたり在校生の保護者さんの話を聞けたりと有意義な時間でした。

・教職員や保護者の方々の話もとても参考になりました。

・保護者の懇談会に参加させていただきました。

小グループでの懇談会でしたので非常に質問等をしやすく、時間がもう少し欲しかったくらいでした。

・保護者としても先輩の保護者様からのお話を聞き、息子が入学出来たら良いな、という思いが強まりした。



＜OCスタッフ不参加の方からの感想＞

<支部> <学科> <学年> 参加理由 ご意見・ご希望・ご感想等

新潟 M 学科3年 都合が合えば、参加させていただきたいと考えています。当日の様子を教えていた

だける機会があるとありがたいです。

新潟 MB 学科5年 学校迄遠いし、お盆の時期には無理です。

新潟 Ci 学科3年 新潟市から長岡市までの交通費を考

えて。

交通費をいただけるようにしてくださると、私は助かります。

新潟 EE 学科1年 子供が、ボランティアに参加しない

ので。

親子で参加でしたら、参加しやすいのでは。

新津 M 学科4年 コロナ蔓延中のため。 不必要な行事の見直し。ほぼ全て

新津 EE 学科1年 中学生の弟と一緒に体験する側として参加しました。有意義な体験をさせて頂きあ

りがとうございました。

三条 EE 学科1年 来年度は都合が合えばぜひスタッフとして参加したいと思います。

長岡 MB 学科5年 保護者懇談会について　　先生だけでなく、学生や在校生保護者の生の声が聞ける

ことが大変、有意義であったとのことです。

小千谷・

十日町

MB 学科1年 スタッフの皆さま、ご苦労様でした。

魚沼 ACEM 専攻科1

年

協力できず、申し訳ありませんでした

柏崎 EC 学科2年 来年は行かせて頂こうと思っています。

柏崎 Ci 学科2年 来年は日が合えば参加させて頂きたく思います

柏崎 Ci 学科2年 保護者ボランティアは良いシステムだと思う。

上越 EC 学科5年 ほとんどの行事や後援会活動に仕事の都合上で参加できずに申し訳ない気持ちで

す。Zoomの環境も無く、そういったのにも参加できずすいません。

長岡（県

外会員）

EE 学科5年 お世話になっております。参加出来ずに申し訳ありませんでした。

長岡（県

外会員）

EE 学科5年 お疲れ様でした。参加出来ずに申し訳ありません。これからも宜しくお願いしま

す。

長岡（県

外会員）

EE 学科2年 OCお疲れ様でした。子どもが卒業するまでに一度は参加したいと思います。いつ

も各種行事の企画、準備等ありがとうございます。

長岡（県

外会員）

ACCi 専攻科1

年

あまりにも遠隔地だから。 昔、中二の時に参加した。中三では受験勉強夏期セミナーで多忙と思っていたか

ら。一年生の数学や物理のノートを拡大コピーして提示してみたら？高専生のノー

トってこんな感じ、これくらい書き込みしないとAが貰えないとかをリアルに見せ

る。


